

## Karneval in der Kita

Auch in diesem Jahr haben wir in der Kita Karneval gefeiert und das Rathaus gestürmt.

Am Morgen kamt ihr alle toll verkleidet in den geschmückten Gruppenraum oder habt sofort die Kinderdisco im Leseraum belagert. Dort wurde getanzt und gesungen und ihr hattet mächtig Spaß dabei. Soviel Bewegung macht natürlich hungrig und durstig, aber auch das war an diesem Morgen kein Problem, denn es gab ein leckeres Buffet, an dem ihr euch stärken durftet. Außerdem wurden in der Turnhalle noch Waffeln gebacken, die ihr ebenfalls restlos verputzt habt.

Nach unserer Feier hier in der Kita, wartete um 11.11 Uhr noch die Rathausstürmung auf uns. Dort empfing uns der Herdorfer Karnevalsprinz mit seinem Gefolge mit lautem „Nadda-Jöh“, was wir mit einem dreifach donnerndem „Hahn-Engel“ erwiderten. Mit unserer Darbietung konnten wir eine gute Stimmung verbreiten und sowohl das Herdorfer Prinzenteam als auch die zuschauenden Eltern begeistern. Somit war unsere Rathausstürmung ein voller Erfolg.

